

Bonjour chers semeurs de lianes,

Toute l'équipe de Lianes d'alliance vous souhaite :

#### Une très belle année 2024!

Nous profitons de ces vœux pour vous faire part des dernières nouvelles.

# I-UN CONCENTRATEUR À OXYGÈNE POUR LE CENTRE DE SANTÉ SAINT CAMILLE DE SEGBANOU

Une adhérente a été particulièrement touchée par les besoins énormes du centre de santé Saint Camille de Segbanou ; elle a souhaité faire un don spécifique pour aider ces soignants dévoués.Grâce à ce don, le centre a pu acheter un concentrateur à oxygène.

Ce concentrateur devenait indispensable. En effet, de nombreux enfants admis à Segbanou, devaient être réorientés vers l'hôpital quand ils étaient en insuffisance respiratoire. Ce n'était pas simple pour les familles et souvent, faute de moyens, les enfants étaient ramenés à la maison car une hospitalisation est bien plus coûteuse qu'un séjour au centre de Segbanou.

Nous sommes vraiment ravis de cette acquisition! Merci! Merci! Merci!





#### II- LIANE 4 : GRANDE NOUVELLE!! L'ANDORRE DEVIENT PARTENAIRE!!!!!

### <u>1ère branche de la liane : les poulets</u>

Michel nous envoie régulièrement des nouvelles des poulets qui ont bien grandi maintenant.





## 2ème branche de la liane : l'élevage de porcs, c'est pour bientôt !

# Projet entièrement validé par Mans Unides Andorra!

Cette association andorrane est spécialisée dans le subventionnement de projets réalisés par des associations.

Ils ont été convaincus par le projet de Michel.

Nous recevrons bientôt le financement pour aider Michel à démarrer l'élevage de porcs.

# III- DES NOUVELLES DE STEPHANE ET UN AUTRE BÉNÉFICIAIRE DES BONS DE SOINS.

La piqûre de guêpe de Stéphane a été très bien soignée au centre de santé de Segbanou ; il a pu repartir totalement guéri.

Michel, un employé du séminaire Saint Gall a lui aussi été admis au centre de Segbanou grâce aux bons de soins de Lianes d'alliance. Après lui avoir prodigué les premiers soins, le centre a dû le réorienter vers l'hôpital mieux équipé pour la prise en charge de son mal.

### IV- LIANE 3 : UN NOUVEAU MEMBRE

Comme tombé du ciel pour Noël, un homme au joli prénom de ..... Noël (ça ne s'invente pas!) est venu, d'abord prêter main-forte à Alban puis, petit à petit, l'a remplacé. Nous étions attristés par la démotivation d'Alban dont l'absentéisme récurrent posait problème .... et Noël est arrivé!!!

Noël est un grand travailleur et a une réelle volonté de s'affranchir de tout assistanat. Il a repris le potager du séminaire en main.

Lianes d'alliance l'a aidé à financer son logement et l'aide à acheter semences et outils quand les revenus de la vente de ses légumes sont insuffisants.



Devant l'ampleur du travail, Noël a embauché 2 femmes qui viennent l'aider ponctuellement.



## V- LIANE 1 : ENTRETIENS INDIVIDUELS AVEC LES ÉTUDIANTS

Nous appelons chaque étudiant à tour de rôle pour :

- -leur rappeler leur engagement pour Lianes d'alliance en 2024,
- -leur demander de nous présenter leur projet, individuel ou avec leur sous-liane,
- -discuter de leur avenir professionnel et personnel, de leurs besoins, de leurs difficultés.

Collectivement ils ont à cœur de rendre le site de Lianes d'alliance plus attractif. Pour les aider nous avons rencontré un professionnel Jean-Eudes qui a émis un rapport sur les améliorations à faire sur ce site.

La coopération Toscane Duthoit (France) et Martinien Fiogbe (Bénin) a démarré avec une première publication sur Instagram. Nous espérons en voir beaucoup d'autres.

Pour ceux qui n'auraient pas encore adhéré (cotisation : 60 euros par an) et qui souhaiteraient le faire ou faire un don ponctuel, vous pouvez : 1- adresser un chèque à l'ordre « lianes d'alliance » et l'envoyer à l'adresse suivante: Lianes d'alliance, 1 chemin de la République 34800 Clermont l'Hérault. 2-faire un virement sur le compte Lianes d'alliance (IBAN : 1027 8022 0000 0211 6840 ; BIC : CMCIFR2A) 3-faire un don ponctuel ou une adhésion en ligne sur le site helloasso ( lien :https://www.helloasso.com/associations/lianes-d-alliance/formulaires/1/widget)

Nous espérons que toutes ces nouvelles vous réjouissent autant que nous. Merci encore pour votre confiance. C'est grâce à vous que nous pouvons accomplir tout cela.

A bientôt pour la suite de nos aventures.

Zélia Morais dos Santos, Père Camille Sessou, Carine Duthoit, et tous les membres actifs de Lianes d'alliance